



Zeltia

Madrid 28 de febrero de 2000

Por la presente nos es grato comunicarles la siguiente información referente a la compañía ZELTIA, S.A. a fin de que sea registrada como **OTRAS COMUNICACIONES**:

"En relación a la entrevista realizada por los periodistas J. Gómez y F. Rodríguez publicada por el diario EXPANSIÓN el pasado 26 de febrero de 2000, ZELTIA, S.A. considera oportuno aclarar los siguientes aspectos:

- 1. Que el contenido de las respuestas son transcripciones parciales e interpretaciones del entrevistador de las manifestaciones del Presidente de la Compañía.*
- 2. Que en particular interesa a la sociedad señalar que, si bien es cierto que el Presidente ha manifestado que durante el año 2000 no ha ocurrido nada especial en lo que respecta a los ensayos clínicos llevados a cabo por su filial PHARMA MAR, en ningún caso ha manifestado que no haya explicación al incremento del precio de la acción de ZELTIA.*
- 3. Que el Presidente de ZELTIA sí manifestó su opinión personal acerca del incremento del precio de la acción de ZELTIA durante el mes de febrero; opinión que es recogida por el propio Diario Expansión en el artículo que publica el periodista D. Andrés Fernández el día 25 de febrero de 2000."*

Sin otro particular le saluda atentamente,

José María Fernández Sousa-Faro
Presidente